

全国市長会の

動き

12月22日～1月31日

詳細につきましては、全国市長会ホームページ
 (<http://www.mayors.or.jp/>)
 をご参照ください。

#1 「第7回防災推進国民会議」が開催され、
 田辺・静岡市長が出席

12月23日、「第7回防災推進国民会議」が岸田・内閣総理大臣出席の下、首相官邸において開催され、本会から副会長の田辺・静岡市長がオンラインで出席した。

〔行政部〕



会議に出席する田辺・静岡市長

#2 「令和4年度地方財政対策」に対する
 共同声明(地方六団体)を発表

12月24日、「令和4年度地方財政対策」が決

定されたことを受け、立谷会長ほか地方六団
 体会長は、共同声明を発表した。

〔財政部〕

#3 立谷会長、吉田・本庄市長が
 堀内・ワクチン接種推進担当大臣
 および田畑・総務副大臣と
 新型コロナウイルスの追加接種
 に関して意見交換

12月27日、立谷会長、社会文教委員会委員
 長の吉田・本庄市長は、堀内・ワクチン接種
 推進担当大臣および田畑・総務副大臣と新型



意見交換を行う立谷会長



意見交換を行う吉田・本庄市長

コロナワクチンの追加接種に関してWEB会議により意見交換を行い、国による早期対応を強く求めた。

〔社会文教部〕



会議に出席する立谷会長

#4 「第33次地方制度調査会第1回総会」が開催され、立谷会長が出席

1月14日、「第33次地方制度調査会第1回総会」が開催され、委員の立谷会長が出席した。

同総会では、岸田・内閣総理大臣から、「社会全体におけるデジタル・トランスフォーメーションの進展及び新型コロナウイルス感

染症対応で直面した課題等を踏まえ、ポスト

コロナの経済社会に的確に対応する観点から、国と地方公共団体及び地方公共団体相互間の関係その他の必要な地方制度のあり方について諮問が行われた。

〔行政部〕

#5 北朝鮮ミサイル発射に対する抗議声明を本会はじめ地方六団体会長が発表

1月17日、北朝鮮のミサイル発射に対し、立谷会長はじめ地方六団体会長が連名で抗議声明を発表した。

〔行政部〕



意見交換を行う立谷会長

#6 立谷会長、吉田・本庄市長が金子・総務大臣および田畑・総務副大臣と新型コロナウイルスの追加接種の前倒しに係る課題などに関して意見交換

1月18日、立谷会長、社会文教委員会委員長の吉田・本庄市長は、金子・総務大臣および田畑・総務副大臣と新型コロナウイルスの追加接種の前倒しに係る課題などについてWEB会議により意見交換を行った。

〔社会文教部〕



意見交換を行う吉田・本庄市長

#7 理事・評議員合同会議をWEB会議により開催

1月26日、理事・評議員合同会議をWEB会議により開催し、「令和4年度全国市長会収支予算(案)等」、「第92回全国市長会議(通常総会)開催要領(案)」について協議を行い、これらを原案のとおり決定した。

〔企画調整室〕



意見交換を行う立谷会長

#8 立谷会長が堀内・ワクチン接種推進担当大臣と新型コロナウイルスの追加接種に関して意見交換

1月26日、立谷会長は、堀内・ワクチン接種推進担当大臣と新型コロナウイルスの追加接種に関してWEB会議により意見交換を行った。

〔社会文教部〕

市政

令和4年3月号